

EDUCACIÓN

Guayaquil, Viernes 18 de Diciembre de 2009

SE REALIZÓ EL XIV CONCURSO DE MONIGOTES ECOLÓGICOS

# 'Mi mundo pide auxilio', un año viejo de pan, ganó torneo anual de Espol

AMELIA ANDRADE II EXPRESO

Un año viejo de pan que representa el planeta destruido por la contaminación ganó el XIV Concurso de Años Viejos Ecológicos, que organiza la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) desde 1996.

Hólger Carvajal, Mauricio Yaguano, Osvaldo Guerrero y Ángel Figueroa fueron los mentalizadores de esta creación denominada "Mi mundo pide auxilio". Se trata de un planeta de pan con las manos abiertas clamando ayuda y, a su alrededor, muñecos simulando los países más contaminantes con sus banderas.

"Lo hicimos para concienciar a la gente de que nuestro mundo está muy contaminado y que hay que tomar medidas para sobrevivir", dice Yaguano.

Otro grupo creó una "Minnie Mouse" tropical con sandías, frutillas, uvas y naranjas.

El lema es "La Espol no que-



**PREMIO.** El trabajo ganador del concurso anual de la Espol representa al planeta clamando por ayuda ante el ataque que sufre por parte de los países más contaminantes.

ma, la Espol siembra" y se trata de una campaña que busca disminuir la contaminación producida por el dióxido de carbono que genera la quema de los monigotes. "Un galón de gasolina produce cerca de

5.400 litros de anhídrido de carbono (CO<sub>2</sub>); si se queman 20.000 galones se produce aproximadamente 108'000.000 litros de CO<sub>2</sub>", afirma el catedrático Raúl Paz Chávez, organizador del evento. (MM)